



INSTITUTO DE LA CULTURA TRADICIONAL SEGOVIANA MANUEL GONZÁLEZ HERRERO

|TRIBUNA| CARMEN HORCAJO (*)

El Ayuntamiento de La Lastrilla homenajea a Antonio González



ANTONIO GONZÁLEZ "CHATARRA" nos ha dejado hace tan solo tres meses, en silencio, con mucho dolor y un profundo sentimiento. Nacido en La Lastrilla, ha vivido como nadie, por y para su familia, sus amigos y SU PUEBLO. Nos ha dejado un entrañable recuerdo por todo lo que hacía.

Amante de su pueblo, año tras año, las tradiciones se mantenían vivas. Conocido por su dedicación a la enseñanza y conservación de El Paloteo en el pueblo durante más de veinte años... Nos ha dejado una gran responsabilidad, que es la de seguir en La Lastrilla con esta tradición tan arraigada, pero no solo por el mantenimiento "vivo" de este repertorio era por lo que luchó: Antonio, como manda la tradición de este pueblo, no faltó nunca a limpiar la cacera de nuestro río Cambrones, costumbre de siglos pasados; y los veranos de siega con su hoz en mano, rodeado de buenos amigos, disfrutando sin parar; y cómo no, recordar al amor de su vida, su luz, la luz de "SU CANDELAS" (su esposa), indispensable en la feliz vida que han compartido, de la que La Lastrilla ha sido testigo.

Con su sencillez y en la sombra durante años, también adornaba con cantueso la puerta de la Iglesia el día de San Juan, para que cuando sus vecinos acudieran a misa, estuviera engalanada. Nadie le veía hacerlo, pero todo el pueblo sabía que "Toñi" había estado ya allí, para que después de misa, cuando se sacaba al Santo sobre sus andas, todos los mozos y mozas danzantes, con sus mejores galas y con los palos en la mano, empezaran a bailar sobre el cantueso que se esparcía por el suelo a modo de alfombra por la que el Santo, autoridades y vecinos celebraban la procesión.

Recuerdan las parejas que se casaban de Antonio, la tradición de colgar al gallo de la cucaña, que con piedras ardiendo tenían de intentar cortar la cuerda y así conseguir el regalo, "el Gallo", como símbolo de sustento para la recién familia consagrada en la Iglesia de San Juan de La Lastrilla. Cómo no, también fue uno de los impulsores de la tradicional Cabalgata de los Reyes Magos, que con los medios que cada vecino aportaba y el espíritu de Antonio con tanta ilusión, La



Antonio González, con uno de los grupos de danzantes a los que enseñó. / AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA



Antonio González, en la siega. / AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA



Grupo de danzantes de paloteos de La Lastrilla. / AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA

Lastrilla se convertía en un hervidero de ilusiones de los más pequeños.

En las pasadas fiestas patronales fue nombrado pregonero, pero, ¡nos dejó sin pregón! ¡No pudo de tanta emoción! Aunque en nuestros corazones, "Chatarra", nos acompañó a pesar de su ausencia.

Nos ha dejado un entrañable recuerdo de todo lo que hacía, un gran legado y una inmensa RESPONSABILIDAD. Intentar querer a su gente y a su pueblo como nos demostraba uno a uno y día a día cuando nos encontrábamos con él, con su mirada afable y cariñosa. Todos los vecinos

Nos ha dejado un entrañable recuerdo de todo lo que hacía, un gran legado y una inmensa RESPONSABILIDAD. Intentar querer a su gente y a su pueblo como nos demostraba uno a uno y día a día cuando nos encontrábamos con él, con su mirada afable y cariñosa. Todos los vecinos de La Lastrilla hemos llorado por él, el día de su funeral, porque es especial, y digo que es, porque sigue entre nosotros

de La Lastrilla hemos llorado por él, el día de su funeral, porque es especial, y digo que es, porque sigue entre nosotros.

Donde quiera Dios que estés,

los Lastrillanos y Lastrillanas solo te podemos decir GRACIAS. Con mucho dolor e ilusión, el EQUIPO de gobierno QUE FORMAMOS EL AYUNTAMIENTO

en el Pleno Municipal celebrado en el mes de marzo acordó que el Edificio Multiusos pase a llevar su nombre, donde él, acudía a ensayar con los danzantes. En un acto sencillo y familiar, ayer sábado, hemos homenajeados a Antonio, como se merecía.

(*) 1ª Teniente Alcalde Ayunt. La Lastrilla.



Diputación de Segovia